

Erfolgreicher Saisonabschluss für DSG Pfandl

Gut in Form präsentierten sich die Läufer und Läuferinnen der DSG Union Raiba Pfandl auch beim Wolfgangseelauf, dem letzten großen Laufevent des heurigen Jahres. Für die herausragendsten Leistungen sorgten einmal mehr die beiden Aushängeschilder des Vereins: **Christine Schuller** (Bild) verwies sämtliche Konkurrentinnen in ihrer Klasse auf die Plätze und gewann in 2:16:28 den 27 km-Klassiker. Bei den Herren platzierte sich **Andreas Blohberger** (Bild) über die anspruchsvolle Marathondistanz abermals im absoluten Spitzenfeld, mit einer Zeit von 3:12:32 reichte es für ihn in der extrem gut besetzten M-45-Klasse zu Rang 7.

Bei den Jugendlichen zeigte **Tobias Feldkirchner** ein weiteres Mal mit seinem Talent auf, er benötigte für die 10 km-Strecke 42:41 Minuten und belegte damit den 2. Platz. Weitere TopTen-Platzierungen erreichten über diese Distanz **Cornelia Sams, Karla Baumgartner, Leonie Rothauer und Sophie Sieber**. Das Geschwistertrio **Simon** (4.), **Paul** (6.) und **Viktoria Hanl** (4.) klassierten sich wie **Olivia Hackl** über die 5,2 km unter den ersten Zehn. Insgesamt sorgten 29 Erwachsene und Jugendliche über die vier Bewerbe dafür dass die DSG Pfandl der drittstärkste teilnehmende Verein war.

Weitere Teilnehmer waren:

Marathon: **Roland Ellmer**

27 km: **Sonja Haider, Ilse Graf, Jakob Unterberger, Darko Susnjara**

10 km: **Siegfried Hofauer, Herbert Kain, Niklas Feldkirchner, Evelyn Gschwandtner, Martin Platzer, Michaela Rothauer, Harald Sailer, Gabi Hofauer, Hannes Schweighofer, Gerhard Baumgartner, Franz Müllegger;**

5,2 km: **Florian Feldkirchner, Andreas Unterberger**

Bereits einen Tag zuvor ging der Junior-Marathon in Strobl über die Bühne. Der Nachwuchs stand dabei seinen älteren Vereinskollegen um nichts nach: **Carla Pilic, Valentin Gassenbauer und Niklas Feldkirchner** feierten Klassensiege, **Linda Gassenbauer** (2.) und **Leo Gschwandtner** (3.) sorgten für weitere Podestplätze. Knapp am Podest vorbei schrammten die Viertplatzierten **Jonas Kendlbacher, Bastian Karlhuber und Sarah Wipplinger** bzw. **Monique Schlager und Sarina Hackl** mit fünften Rängen. Auch die anderen Kinder rundeten mit durchwegs gute Leistungen das erfreuliche Gesamtergebnis für den DSG-Nachwuchs ab. Mit 19 Teilnehmern bildeten die Pfandler zudem gemeinsam mit dem WSV Strobl und der LG St. Wolfgang das teilnehmerstärkste Team.

Weitere Teilnehmer waren:

Matthias Donabauer, Emely Hödl, Adrian Kain, Elina Glaßer, Christopher Kain, Raphael Hödl, Angelina Unterberger, Florian Feldkirchner, Andreas Unterberger;

Viele hunderte Teilnahmen und sehr viele Podestplätze stehen bei der Laufsektion der DSG Pfandl 2016 zu Buche, nun freut man sich auf Winterpause bzw. Wintertraining und den Start ins nächste Laufjahr, dessen Höhepunkt wieder der 27. Pfandler Dammlauf am 5. Juni sein wird.

